

ABSTRAKS

Midel Ramadhan: “Implementasi Undang-Undang Nomor 6 Tahun 2014 Di Badan Usaha Milik Desa Sukamenak Kecamatan Margahayu Kabupaten Bandung”

Badan Usaha Milik Desa (BUMDes) merupakan sebuah program yang dikelola oleh Pemerintah Desa dan berbadan hukum, hal ini bertujuan untuk menambah pendapatan desa dan dalam rangka meningkatkan kesejahteraan masyarakat Desa tersebut. Konsep ini berlaku untuk setiap Desa yang ada di Indonesia termasuk Desa Sukamenak Kecamatan Margahayu Kabupaten Bandung, dalam mengaplikasi amanat Undang-Undang tersebut Desa Sukamenak membentuk BUMDes dengan nama BUMDes SUBUR.

Tujuan ini dilaksanakan penelitian untuk mengetahui Penerapan Program BUMDes di Desa Sukamenak dan untuk mengetahui Peran Program BUMDes dalam mengelola potensi sumber daya alam serta sumber daya manusia di Desa Sukamenak Kecamatan Margahayu Kabupaten Bandung.

Penelitian ini menggunakan teori implementasi dari **Merilee S. Grindle**, yang memiliki 9 poin yaitu; 1. Kepentingan yang terpengaruh kebijakan, 2. Jenis manfaat yang dihasilkan, 3. Derajat perubahan yang diinginkan, 4. Kedudukan pembuat kebijakan, 5. Pelaksana Program, 6. Sumber daya yang dikerahkan, 7. Kekuasaan, kepentingan dan strategi, 8. Karakteristik lembaga dan penguasa, dan 9. Kepatuhan dan daya tanggap.

Hasil dan pembahasan penerapan program BUMDes dengan program sumur air bersih masih memiliki kekurangan dari mulai perawatan sumur sampai kepada pembayaran, masih banyak masyarakat yang tidak mengikurti program BUMDes ini .

Berdasarkan hasil penelitian, dapat disimpulkan bahwa penerapan program BUMDes di desa Sukamenak adalah bergerak di bidang jenis usaha bisnis sosial yaitu sumur air bersih implementasi pelaksanaan program-program BUMDes telah berjalan secara baik. Walaupun dalam pengelolaanya belum terkelola dengan baik dan tepat sasaran, meskipun program tersebut sudah berjalan akan tetapi hasilnya belum sepenuhnya bisa dirasakan oleh semua masyarakat karena minimnya pengetahuan dalam memasarkan hasil sumber daya alam yang ada.

Kata Kunci: Penerapan; Program; BUMDes.



uin

UNIVERSITAS ISLAM NEGERI
SUNAN GUNUNG DJATI
BANDUNG